



Communiqué de presse

## D'une seule voix, les membres du Syndicat des enseignantes et enseignants des Laurentides votent en faveur de la grève.

Sainte-Agathe-des-Monts, le 5 octobre 2023. — Réunis en assemblée générale extraordinaire, les membres du Syndicat des enseignantes et enseignants des Laurentides (SEEL-CSQ) ont voté à 97,01% en faveur d'un mandat de grève allant jusqu'à la grève générale illimitée.

Rappelons que le 5 octobre célèbre également la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants depuis 1994. Cette journée vise à rendre hommage au personnel enseignant et à souligner le travail essentiel qu'ils font tous les jours en classe. C'est l'occasion de se rappeler que les enseignantes et enseignants méritent des conditions d'enseignement qui leur permettent de rêver plus grand pour l'ensemble de leurs élèves.

« Le gouvernement répète que l'éducation est sa grande priorité, mais pour valoriser les enseignants, il faut qu'il aille au-delà des remerciements. Les enseignantes et les enseignants font un travail extraordinaire tous les jours. D'ailleurs, dans le contexte de la pénurie de personnel qui prévaut actuellement, ils se démènent et se dévouent avec professionnalisme pour accompagner quotidiennement les élèves vers la réussite à tous les secteurs d'enseignement. Le gouvernement doit offrir davantage que des belles paroles et écouter nos solutions » a déclaré Annie Domingue, présidente du SEEL-CSQ, affilié à la FSE-CSQ.

« Ce vote envoie un message clair au gouvernement à l'effet qu'il doit offrir enfin des conditions de travail qui nous permettent de faire ce que nous préférons : enseigner! » at-elle ajouté.

Les milliers d'enseignantes et d'enseignants représentés par la FSE-CSQ ont fait savoir qu'ils voulaient :

- Revoir la taille et la composition de la classe pour mieux répondre aux besoins de tous les élèves:
- Alléger leur tâche trop lourde pour leur permettre de tenir bon;
- Améliorer les salaires pour être en mesure de faire face à l'inflation et attirer la relève;

• Valoriser leur profession et se voir reconnaître tant leur autonomie que leur expertise, mises à mal dans les récentes orientations gouvernementales.

Les résultats dévoilés aujourd'hui s'inscrivent dans un grand mouvement de grève sans précédent au cours des 50 dernières années, lequel regroupe plus de 420 000 travailleuses et travailleurs des réseaux publics de la santé et des services sociaux, de l'éducation et de l'enseignement supérieur. Devant la fermeture du gouvernement du Québec après bientôt un an de négociations, rappelons que l'ensemble des syndicats constituant le Front commun ont entamé une vaste tournée d'assemblées générales afin de se doter d'un mandat de grève pouvant aller jusqu'à la grève générale illimitée (GGI). Le mandat précise de plus que le déclenchement de la GGI sera précédé de séquences de grèves. Les membres de la CSN, de la CSQ, de la FTQ et de l'APTS concernés sont appelés à se prononcer démocratiquement, par vote secret. La tournée d'assemblées générales se tiendra jusqu'au 13 octobre 2023, et le Front commun fera le point sur la situation après cette date.

## **Profil**

Le Syndicat des enseignantes et enseignants des Laurentides (SEEL-CSQ) représente environ 1 100 enseignantes et enseignants de tous les secteurs à l'emploi du Centre de services scolaire des Laurentides. Il est affilié à la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) et à la Centrale des syndicats du Québec (CSQ).

-30-

## Source

Annie Domingue, présidente du Syndicat des enseignantes et enseignants des Laurentides 1 800 263-6024 Z45.laurentides@lacsq.org